
 

Le pardon peut être perçu comme un acte de faiblesse. Mais le pardon est un acte de foi,

qui n'est pas humain mais divin. Laissez Dieu vous pardonner, complètement. Puis, à votre

tour, pardonnez.
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